

DIALOG AM
STEPHANSPLATZ

... bleiben wir im
Gespräch ...



GESELLSCHAFTLICHE VERANTWORTUNG ALS BILDUNGSaufTRAG DER ZUKUNFT?

11. NOVEMBER 2014, 18 - 20 UHR

Stephanisaal, Stephansplatz 3, 1010 Wien

Verantwortung für unsere Gesellschaft zu übernehmen ist angesichts der gegenwärtigen Herausforderungen ein Thema, dem sich Wirtschaft, Politik und Gesellschaft stellen müssen. Welche Verantwortung trägt dabei die Schule als jener Ort, an dem künftige MitarbeiterInnen von Unternehmen ausgebildet werden und welche MitarbeiterInnen „wünschen“ sich in diesem Zusammenhang die Unternehmen?

Mit kompetenten Persönlichkeiten aus Wirtschaft und Bildung diskutieren wir:
Was wird unter gesellschaftlicher Verantwortung verstanden?
Welche Kompetenzen und Haltungen gilt es den SchülerInnen und StudentInnen als künftige MitarbeiterInnen zu vermitteln?

DiskutantInnen: **Renate Augusta**, Psychologin und Universitätslektorin am Zentrum für Soziale Kompetenz der Universität Graz
Johann Hisch, Religionspädagoge und Koordinator des Vereins PILGRIM-Schule
Fred Luks, Volkswirt und Leiter des Kompetenzzentrums für Nachhaltigkeit an der WU Wien
Mag. Walter Grafinger, Senior Consultant der KPH Wien/Krems; langjähriger Landesschulinspektor und Leiter der Abteilung Berufsbildende Schulen des Stadtschulrates Wien

Moderation: **Georg Tappeiner, Isabella Kaupa**, MelangeC Consulting

Anschließend laden wir zu Gesprächen beim Buffet
u.A.w.g.: bitte bis **31. 10. 2014** an Brigitte Fischer unter: brigitte.fischer@kphvie.ac.at